

ABSTRAK

**Abdul Mu'iz Nidhom
2024**

“STRATEGI DAKWAH USTADZ YANI DALAM MENANAMKAN NILAI-NILAI ISLAM DI DESA NGREJO, TULUNGAGUNG”

**Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam
Jurusan Dakwah
Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah
UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung**

**Dosen Pembimbing
Clara Sinta Pratiwi M. Sos.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi dakwah Ustadz Yani dalam menanamkan nilai-nilai Islam di desa Ngrejo. Dan untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat Ustadz Yani dalam menanamkan nilai-nilai Islam di desa Ngrejo. Urgensi Ustadz Yani dalam menyampaikan dakwah di desa Ngrejo adalah karena jarak desa Ngrejo dengan pusat kota Tulungagung berjarak kurang lebih 30 KM dengan tata letak desa yang berada di Kecamatan Tanggunggunung yang berada di ketinggian 500 meter diatas permukaan laut, dengan sebab itu desa Ngrejo bisa dikategorikan sebagai salah satu desa di Kecamatan Tanggunggunung yang masih tertinggal akan pengetahuan nilai-nilai Islam secara mendalam.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan studi kasus. Penelitian ini dilakukan di Desa Ngrejo, Kecamatan Tanggunggunung, Kabupaten Tulungagung, dengan informan pada penelitian ini adalah Ustadz Yani selaku da'i di desa Ngrejo, masyarakat desa Ngrejo dan jama'ah Masjid Nurul Huda. Dalam mengumpulkan data yang dibutuhkan peneliti melakukan wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik purposive sampling.

Hasil dari penelitian ini bahwasannya strategi dakwah Ustadz Yani dalam menanamkan nilai-nilai Islam di desa Ngrejo Kecamatan Tanggunggunung Kabupaten Tulungagung yaitu untuk membentuk hubungan sosial antar masyarakat yang harmonis, meningkatkan pemahaman masyarakat terkait nilai-nilai Islam, sebagai pilar aktivitas keagamaan desa Ngrejo, pendidik ilmu agama, pendukung kehidupan spiritual, menjadi suri teladan yang baik bagi masyarakat desa Ngrejo. Faktor pendukung Ustadz Yani mempunyai wawasan ilmu agama yang luas, adanya dukungan dari jamaah Masjid Nurul Huda, serta tersedianya fasilitas masjid. Faktor penghambat ilmu pengetahuan agama masyarakat yang masih rendah, budaya negatif masyarakat yang masih berjalan, serta jasmani masyarakat yang lelah bekerja sebagai petani.

ABSTRACT

**Abdul Mu'iz Nidhom
2024**

“PREACHING STRATEGY OF USTADZ YANI IN INSTILLING ISLAMIC VALUES IN NGREJO VILLAGE, TULUNGAGUNG”

Communication and Islamic Broadcasting Study Program

Department of Da'wah

Faculty of Ushuluddin, Adab and Dakwah

UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung

Supervisor

Clara Sinta Pratiwi M. Sos.

This study aims to determine Ustadz Yani's da'wah strategy in instilling Islamic values in Ngrejo village. And to find out the supporting and inhibiting factors of Ustadz Yani in instilling Islamic values in Ngrejo village. The urgency of Ustadz Yani in delivering da'wah in Ngrejo village is because the distance between Ngrejo village and the center of Tulungagung city is approximately 30 KM with the layout of the village in Tanggunggunung District which is at an altitude of 500 meters above sea level, therefore Ngrejo village can be categorized as one of the villages in Tanggunggunung District which is still lagging behind in the knowledge of Islamic values in depth.

This type of research is qualitative research using a case study approach. This research was conducted in Ngrejo Village, Tanggunggunung District, Tulungagung Regency, with informants in this study being Ustadz Yani as a da'i in Ngrejo village, Ngrejo village community and Nurul Huda Mosque congregation. In collecting the data needed, researchers conducted interviews, observation and documentation. The data collection technique in this study used purposive sampling technique.

The result of this study is that Ustadz Yani's da'wah strategy in instilling Islamic values in Ngrejo Village, Tanggunggunung District, Tulungagung Regency is to form harmonious social relations between communities, increase public understanding of Islamic values, as a pillar of Ngrejo village's religious activities, educating religious knowledge, supporting spiritual life, being a good role model for the people of Ngrejo village. Supporting factors Ustadz Yani has broad religious knowledge, the support of the Nurul Huda Mosque congregation, and the availability of mosque facilities. The inhibiting factors are the low level of religious knowledge of the community, the negative culture of the community that is still running, and the body of people who are tired of working as farmers.

خالصة

عبد المعز نيدهوم
ألفان وأربعة عشر

“دور الأستاذ ياني في التنشئة الاجتماعية للقيم الإسلامية في قرية نغريجو في تولونغونغونغ”

برنامج دراسة الاتصال والإذاعة الإسلامية
قسم الدعوة
كلية أصول الدين والأدب والدعوة الإسلامية
جامعة عين سيد علي رحمة الله تولونجانونج

المحاضر المشرف
كلارا سينتا براتيوي محمد سوس

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد دور الأستاذ ياني في التنشئة الاجتماعية للقيم الإسلامية في قرية نغريجو. ومعرفة العوامل الداعمة والمثبطة للأستاذ ياني في التنشئة الاجتماعية للقيم الإسلامية في قرية نغريجو. وترجع الحاجة الملحة لأستاذ ياني في تقديم الدعوة في قرية نغريجو إلى أن المسافة بين قرية نغريجو ومركز مدينة تولونجانونج حوالي ثلاثين كيلو مترًا مع تخطيط القرية في منطقة تانججوجونجونج التي تقع على ارتفاع خمسمائة متر فوق مستوى سطح البحر، وبالتالي يمكن تصنيف قرية نغريجو كأحدى قرى منطقة تانججوجونجونج التي لا تزال متأخرة في معرفة القيم الإسلامية بعمق

هذا النوع من البحوث هو بحث نوعي باستخدام منهج دراسة الحالة. أُجري هذا البحث في قرية نغريجو في منطقة تانغونغونغونغ في محافظة تولونغونغونغ؛ وكان المخبرون في هذه الدراسة هم الأستاذ ياني بصفته داعية في قرية نغريجو، ومجتمع قرية نغريجو وجماعة مسجد نور الهدى. وفي جمع البيانات المطلوبة، أجرى الباحثون المقابلات والملاحظات والتوثيق. واستخدم أسلوب جمع البيانات في هذه الدراسة أسلوب أخذ العينات الانتقائية

وكانت نتيجة هذه الدراسة أن دور الأستاذ ياني في التنشئة الاجتماعية للقيم الإسلامية في قرية نغريجو في منطقة تانغونغونغونغ في محافظة تولونغونغونغ له دور مركزية للنشاط الديني في قرية نغريجو، ومُعَلِّم للمعرفة الدينية، وداعم للحياة الروحية، وقدوة حسنة لأهالي قرية نغريجو. العوامل الداعمة يتمتع الأستاذ ياني بمعرفة دينية واسعة، ودعم جماعة مسجد نور الهدى وتوافر مرافق المسجد. وتتمثل العوامل المثبطة في انخفاض مستوى المعرفة الدينية للمجتمع، والثقافة السلبية للمجتمع التي لا تزال سائدة، وجسم الناس الذين تعبوا من العمل كمزارعين